

**Born Lande, 10. Juli.** Eine recht gelungenene Einladung verfaßte ein biederer Vorstand einer Feuerwehr, der sichtlich um viele Jahrzehnte in der Orthographie zurückgeblieben ist. In derselben war zu lesen: „Freuwüßige Feuerwer. Die Kameraden werden ersucht, an der am kommenden Sonntag stattfindenden Feuerwerberversammlung im Vereinsklogeal nachmittag um 3 Uhr pöhsiglich eihinzufinden. Die Vorstandschufft.“ Nebenbei erwähnt, bekleidet dieser „Feuerwerbervorstand“ diese Stelle schon seit Jahren und gilt als ein ganz guter Redner.